

INFORME DE IMPACTO 2024 GLOBAL

Planned Parenthood Global es la rama internacional de Planned Parenthood Federation of America (PPFA). Como organización proveedora líder y defensora de la atención y la educación sobre la salud sexual y reproductiva asequible y de alta calidad en los Estados Unidos, PPFA también apoya a las personas defensoras y movimientos de salud y derechos sexuales y reproductivos (SDSR) internacionalmente a través de Planned Parenthood Global.

Planned Parenthood Global, fundada en 1972, apoya los esfuerzos liderados a nivel local y a las entidades socias de todo el mundo para expandir el acceso a la salud sexual y reproductiva, incluido el aborto. Hasta la fecha, Planned Parenthood Global ha brindado apoyo financiero y programático a más de 1000 organizaciones socias y movimientos de SSR en 70 países.

En Benín, Burkina Faso, Ecuador, Guatemala, Kenia, México, Perú, Senegal y Uganda, Planned Parenthood Global potencia asociaciones innovadoras y bien establecidas, profundiza la experiencia técnica y presta financiación flexible para **INCUBAR, CONVOCAR y DEFENDER** a personas, organizaciones, alianzas y movimientos valientes que desafíen los límites para promover la SDSR en todo el mundo.

EL AÑO PASADO:

- Planned Parenthood Global proporcionó **cuatro millones de dólares en financiamiento** para 80 organizaciones socias
- Planned Parenthood Global y nuestras entidades socias lograron en conjunto **112 progresos legales y políticos** para proteger la SDSR
- Nuestras entidades socias interactuaron con **300 personas defensoras**, de las cuales el 20% eran personas jóvenes menores de 25 años
- Nuestras entidades socias prestaron casi **500.000 servicios de salud sexual y reproductiva**, de los cuales el 40% fue para personas jóvenes



Incubamos

Identificamos y brindamos apoyo a organizaciones y movimientos emergentes – a menudo pasados por alto por las entidades financiadoras tradicionales – y proporcionamos recursos financieros y herramientas para acelerar el crecimiento, la innovación y el cambio. En Planned Parenthood Global siempre ponemos las experiencias locales y las necesidades en el centro. **Nos comprometemos con las asociaciones auténticas** priorizando el respeto mutuo, la flexibilidad, la confianza y la responsabilidad.

Planned Parenthood Global motiva a nuestras entidades socias a explorar y ampliar sus ofertas de servicios de SSR con valentía. El año pasado, proporcionamos financiamiento a **19 organizaciones para lanzar o expandir 35 modelos y plataformas innovadoras** para la atención de la SSR, que incluyen acceso comunitario al misoprostol para abortos con medicamentos, telesalud, chatbots y redes de proveedores.

En 2008, **Planned Parenthood Global se asoció audazmente con tres organizaciones nacionales profesionales de salud para fundar la Red de Salud Reproductiva de Kenia (RHN-K)**, la cual estableció vínculos entre profesionales de la salud y centros de todo el país, comprometidos con la prestación integral de servicios de SSR y la incidencia. Con el respaldo de nuestro apoyo financiero y técnico continuo y catalítico, RHN-K es ahora una entidad líder en salud y derechos sexuales y reproductivos en Kenia. En la actualidad, RHN-K conecta a más de 700 proveedores de SSR en 43 condados de Kenia, capacita a proveedores para participar en actividades de incidencia, organiza conferencias científicas regionales en asociación con el Ministerio de Salud y llega a 2 millones de personas al año con información y servicios críticos de SDRS.

Convocamos

Las soluciones innovadoras para problemas difíciles de SDRS provienen de convocar a personas y organizaciones con ideas valientes. Planned Parenthood Global lanzó la Iniciativa IDEA en 2017, un laboratorio de innovación social diseñado para movilizar y empoderar ideas que expandan los derechos sexuales y reproductivos alrededor del mundo. IDEA invierte y experimenta con tecnología, publicidad, comunicaciones y medios digitales en África y América Latina para empoderar movimientos de libertad reproductiva.

El año pasado, organizamos **27 eventos en África y América Latina para inspirar y conectar a personas innovadoras sociales**, y apoyamos la creación y el lanzamiento de 14 proyectos innovadores que generarán mejoras duraderas en la SDRS. Durante los últimos siete años, la Iniciativa IDEA de Planned Parenthood Global ha proporcionado más de **500.000 dólares en financiación inicial**, así como visibilidad y creación de redes, a **35 empresas de impacto social**. Los premios del año pasado fueron para personas creadoras de un chatbot que utiliza inteligencia artificial para navegar por las leyes de aborto en Perú, así como una plataforma digital en lengua maya que vincula a comunidades con una SDRS y atención de aborto amigables en el sur de México. Pueden obtener más información en <https://iniciativaidea.org/en/>

Defendemos

Es crucial movilizar rápidamente los recursos frente a la oposición y las políticas que atacan la SDRS. **El Premio del Fondo de la Valentía de Planned Parenthood Global** ofrece financiamiento sin compromiso a organizaciones que responden ante las crisis, la oposición o las emergencias políticas. Por ejemplo, en 2023, las entidades beneficiarias del Fondo de la Valentía utilizaron los fondos para responder a las tácticas de la oposición y para que representantes legales defendieran a personas activistas LGBTQI+ que habían sido arrestadas, detenidas o acusadas.

Además del Fondo de la Valentía, **compartimos de manera proactiva nuestra experiencia a través de campañas que contrarrestan la información errónea sobre la SDRS**. Planned Parenthood Global trabaja en colaboración con entidades socias para formar alianzas estratégicas, desarrollar iniciativas conjuntas, llevar a cabo piezas de periodismo de investigación sobre los esfuerzos de la oposición y sostener conversaciones sobre los peligros que los movimientos antiderechos representan para las democracias. A través de estos esfuerzos colectivos y más, el año pasado deslegitimamos y contrarrestamos los esfuerzos de la oposición más de 85 veces.

Planned Parenthood Global respalda iniciativas audaces de incidencia que promueven cambios de políticas a través del **financiamiento de investigaciones** para documentar el impacto negativo de las leyes y políticas regresivas, la **presentación de casos junto con entidades aliadas** en estrategias de litigio multinacionales, y la **experiencia en campañas** de comunicación y redes sociales.

En México, Planned Parenthood Global y las entidades socias se unieron a una red legal nacional en 13 estados que coordina estrategias de litigio como defensa contra la penalización del aborto, que ganó 6 demandas para expandir los derechos al aborto.

En Uganda, apoyamos la documentación, el análisis y la publicación de violaciones de derechos humanos que afectan a las comunidades LGBTQI+ para promover la mitigación de la oposición. Las violaciones documentadas de derechos humanos se han utilizado en la construcción de peticiones dirigidas a impugnar la Ley contra la homosexualidad de 2023 ante el Tribunal Constitucional de Uganda.